

BRIGADE NEWS

BRIGADE NEWS N°387 - FCN/RENNES - DIMANCHE 08 DÉCEMBRE 2024 - J14

HUMEUR DU JOUR

Il y a 15 jours, le FCN recevait Le Havre, un concurrent direct au maintien.

La Beaujoire, et plus particulièrement La Tribune Loire, avaient une nouvelle fois répondu présentes, en dépit des prestations faméliques des derniers matchs.

Malgré la fidélité et le soutien affiché, nos joueurs furent incapables d'afficher sur le terrain un visage convaincant. Pire encore, c'est vers une nouvelle défaite que nous filions. La 12ème de l'année 2024 à la Beaujoire, pour une seule victoire... 5 points pris sur xx possibles, voilà ce que nous vivons, en tant qu'amoureux du FCN, depuis bientôt un an.

Alors, dépitée par la situation, lassée par les prestations proposées depuis plusieurs mois, la Tribune Loire a fini par se taire, elle aussi en panne d'inspiration. Une petite entorse au soutien sans faille qu'elle affiche dans la tempête.

Et, pour manifester leur colère, certains ont choisi de pousser quelques barrières sous les acclamations de la Loire, d'où fusaient quelques gobelets en direction du terrain. Aucun coup, aucune violence, aucun blessé, aucun terrain envahi, rien. Et une tribune qui se vide, volontairement, pour permettre au match de se terminer.

Voilà la réalité : une maigre réaction de colère face à une situation insupportable, face à cette relégation qui nous pend au nez.

Mais dès le lendemain, les politiques, par l'intermédiaire de Bruno Retailleau, Ministre de l'Intérieur, et les médias, se sont littéralement déchainés sur la Brigade Loire, devenu ennemi public numéro 1. La dissolution est sérieusement évoquée, nous sommes montrés du doigt comme les pires criminels de France. Nous ne nous positionnons pas en victime, mais nous avons la naïveté de croire que les événements du Havre ne justifient en rien une telle réaction, totalement démesurée.

La BL semble la cible parfaite pour que l'Intérieur puisse montrer les muscles à moindre frais. Une dissolution ne coûte rien mais peut permettre de montrer que le gouvernement agit face à la violence dans les stades. Et tant pis si ça n'a aucun intérêt ni aucun impact. C'est de l'image, de la politique.

Et puis la BL est un groupe qui a beaucoup d'ennemis :

la direction du FCN, déjà, qui ne bougera pas le petit doigt pour nous,

les instances sportives, ensuite, contre lesquels nous sommes en première ligne depuis des années,

les autorités, enfin, contre lesquelles nous nous défendons depuis des années, notamment en ce qui concernent les interdictions de déplacement.

Comme toujours dans notre histoire, face à l'adversité, nous ne lâchons rien. Sans aller ni dans la provocation ni dans la surenchère.

C'est ce que nous avons fait dès le déplacement au Parc des Princes, qui nous a été interdit par le Ministère de l'Intérieur. Nous avons attaqué cet arrêté d'interdiction devant le Conseil d'Etat, qui nous a donné raison. Et nous continuerons de le faire.

Aujourd'hui, nous ne serons pas en mesure d'animer la tribune, notre bloc étant fermé, et notre matériel interdit. Nous ne pourrons pas non plus rendre hommage à notre frère de tribune, Max, assassiné il y a un an.

Mais nous ne rentrerons pas dans une grève : nous reprendrons les encouragements constants et nos activités normales dès que nous serons en mesure de le faire.

Nous ne nous cacherons pas, nous sommes fiers de notre groupe et de notre tribune.

BRIGADE LOIRE

CONTACT

Général : 06.85.97.81.22

Déplacement : 06.48.79.29.10